

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Pembinaan Karakter Islami Melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung” ini ditulis oleh, Vera Candra Purnama Sari, pembimbing Dr. Luk luk Nur Mufidah, M.Pd.I

Kata Kunci: Pembinaan Karakter, Kegiatan Keagamaan

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh Pendidikan agama Islam mempunyai peranan penting dalam meningkatkan sumber daya manusia, untuk itu setiap manusia baik laki-laki maupun perempuan harus mendapat pendidikan, sebagai bekal kehidupan di dunia dan akhirat.

Yang menjadi rumusan masalah dalam skripsi ini adalah 1) Bagaimana Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Allah melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung? 2) Bagaimana Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Rosulullah melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung? 3) Bagaimana Kendala dan Solusi yang dihadapi Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam Pembinaan Karakter Islami Melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian dalam hal ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Allah Melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung, 2) Untuk mendeskripsikan Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Rosulullah Melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung. 3) Untuk mendeskripsikan Kendala dan Solusi yang dihadapi Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam Pembinaan Karakter Islami Melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung,

Penelitian ini berdasarkan lokasi sumber datanya termasuk kategori penelitian lapangan, dan ditinjau dari segi sifat-sifat data termasuk dalam penelitian kualitatif, berdasarkan pembahasannya termasuk penelitian deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisa data dilakukan mulai dari analisis sebelum di lapangan, analisis ketika di lapangan. Untuk menguji keabsahan data dilakukan perpanjangan kehadiran, keajegan pengamatan, triangulasi, pembahasan teman sejawat.

Hasil penelitian adalah 1) Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Allah melalui Kegiatan Keagamaan di MTs Al Islam Beji Tulungagung meliputi: 1) memberi pengarahannya tentang pentingnya perintah Allah. 2) Upaya Pembinaan Karakter Cinta Kepada Rosulullah melalui Kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung yaitu menanamkan nilai-nilai keagamaan meliputi: a) membaca Al-Qur'an Sebelum memulai Pelajaran. b). Melaksanakan Sholat Dhuha Berjamaah. c) Mengerjakan Sholat Dhuhur Berjamaah. 3) Kendala dan Solusi yang di hadapi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Pembinaan Karakter Islami melalui kegiatan Keagamaan Siswa di MTs Al Islam Beji Tulungagung. Kendala yang dialami Guru Pendidikan Agama Islam adalah kurang kekompaknya antara guru yang ada di sekolah sehingga pelaksanaan pembinaan tidak maksimal kurangnya persiapan guru untuk membimbing anak-anak. Solusi yang dihadapi Guru Pendidikan Agama Islam adalah kepala

sekolah atau guru lain memberi pengarahan untuk menciptakan suasana yang kondusif agar suasana belajar terasa nyaman. Menciptakan suasana religius dan membiasakan untuk berbuat baik sesuai dengan etika.

ABSTRACT

Thesis entitled "The Effort of Islamic Character Building Through Students' Religious Activities at MTs Al Islam Beji Tulungagung" was written by Vera Candra Purnama Sari, mentors. Dr. Luk luk Nur Mufidah, M.Pd.I

Keywords: Character Building, Religious Activities

Research in this thesis backgrounded by Islamic education has an important role in improving human resources, for that every human beings both men and women must receive education, as stock of life in the world and the hereafter.

The formulation of the problem in this thesis is 1) How the Efforts of Character Building of Love to God through Student Religious Activity in MTs Al Islam Beji Tulungagung? 2) How to Develop Character of Love to Rosulullah through Student Religious Activity at MTs Al Islam Beji Tulungagung? 3) How are the Constraints and Solutions faced by Islamic Religious Education Teachers (PAI) in the Development of Islamic Character through Students' Religious Activities at MTs Al Islam Beji Tulungagung?

As for the purpose of research in this case are: 1) To describe the Efforts of Character Building of Love To God Through Student Religious Activities in MTs Al Islam Beji Tulungagung.2) To describe the Efforts of Character Building of Love to Rosulullah Through Student Religious Activities in MTs Al Islam Beji Tulungagung. 3) To describe Constraints and Solutions faced by Islamic Religious Education Teachers (PAI) in Islamic Character Building Through Student Religious Activities at MTs Al Islam Beji Tulungagung.

This research is based on the location of data sources including field research category, and in terms of the properties of data included in qualitative research, based on the discussion including descriptive research. Methods of data collection using observation, interviews, and documentation. Data analysis is done from the analysis before the field, the analysis when in the field. To test the validity of the data is done extension of attendance, keajegan observation, triangulation, discussion of peers.

The result of this research is 1) The effort of Character of Love to God through Religious Activity at MTs Al Islam Beji Tulungagung include: giving direction about the importance of God's command.2) Effort of Karkter Love Development to Rosulullah through Student Activity Activity at MTs Al Islam Beji Tulungagung that is to instill the value - religious values include: a) reading the Qur'an Before beginning lesson. B). Implementing Duha Dhuha Prayer. C) Doing the congregational Dhuhr Prayer. 3) Constraints and Solutions

faced by Islamic Religious Education Teachers in the Development of Islamic Character through Student Diversity activities at MTs Al Islam Beji Tulungagung. Obstacles experienced by Islamic Religious Education Teachers is less kekompaknya between teachers in school so that the implementation of coaching is not maximethe preparation of teachers to guide children. The solution faced by Islamic Religious Education Teachers is the principal or other teachers to give direction to create a conducive atmosphere so that the learning atmosphere feels comfortable. Create a religious atmosphere and get used to doing good according to ethics.

الملخص

أطروحة بعنوان "الجهود المبذولة لتعزيز الشخصية الإسلامية من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج" كتبه فيرا كاندرا بورناما ساري ، المشرف د. لوك لوك نور مفيدة ماجستير التربية الإسلامية

الكلمات المفتاحية: بناء الشخصية ، الأنشطة الدينية

إن البحث في هذه الأطروحة هو الدافع وراء التعليم الديني الإسلامي وله دور مهم في زيادة الموارد البشرية ، لأنه يجب على كل إنسان من الرجال والنساء الحصول على التعليم ، كحياة في العالم وما بعده.

صياغة المشكلة في هذه الأطروحة هي (1) كيف الجهود المبذولة لتعزيز شخصية حب الله من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج؟ (2) كيف يتم تعزيز شخصية الحب لروز الله من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج؟ (3) كيف هي القيود والحلول التي يواجهها معلمو التربية الدينية الإسلامية في تنمية الشخصية الإسلامية من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج؟

أما بالنسبة لأهداف هذا البحث فهي: (1) وصف جهود تعزيز شخصية المحبة لله من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج؟ (2) وصف جهد تعزيز شخصية المحبة للنبي من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج؟ (3) وصف العقبات والحلول التي يواجهها معلمو التربية الدينية الإسلامية في بناء الشخصية الإسلامية من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بي جي تونجونج.

يعتمد هذا البحث على موقع مصدر البيانات المدرج في فئة البحث الميداني ، ومن حيث طبيعة البيانات المدرجة في البحث النوعي ، بناءً على المناقشة بما في ذلك البحث الوصفي. تستخدم أساليب جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والوثائق. تم إجراء تحليل البيانات بدءًا من التحليل قبل الذهاب إلى

الحقل ، وتحليله أثناء وجوده في الحقل ، لاختبار مدى صلاحية البيانات ، كان هناك امتداد للحضور والملاحظات والتعليق ومناقشة الأقران.

نتائج الدراسة هي (1) جهود التمويل شخصية حب الله من خلال الأنشطة الدينية في إم تي الإسلام بيحي تونجونج ما يلي: (1) إعطاء التوجيه حول أهمية أمر الله. (2) الجهود المبذولة لتعزيز شخصية المحبة للنبي محمد من خلال الأنشطة الدينية للطلاب في إم تي الإسلام بيحي تونجونج بمعنى أن غرس القيم الدينية يشمل: أ) قراءة القرآن قبل بدء الدرس. ب). القيام صلاة الضحى في الجماعة. ج) أداء صلاة الظهر. (3) المعوقات والحلول التي يواجهها معلمو التربية الدينية الإسلامية في بناء الشخصية الإسلامية من خلال أنشطة التنوع الطلابي في إم تي الإسلام بيحي تونجونج. تتمثل العقبة التي يواجهها معلمو التربية الدينية الإسلامية في عدم وجود تماسك بين المدرسين في المدرسة ، بحيث لا يكون تنفيذ التدريب هو الحد الأقصى في عدم استعداد المعلم لتوجيه الأطفال. إن الحل الذي يواجهه معلمو التربية الدينية الإسلامية هو أن المعلم أو المعلم الآخر يعطي توجيهات لخلق جو مواتٍ بحيث تشعر بيئة التعلم بالراحة. خلق جو ديني والتعود على فعل الخير وفقًا للأخلاق.